



# ひめさゆり

## 9月号

## 第2回 いいでファミリーキャンプ開催



9月13日(土)～14日(日)、10家族30名の皆様に参加いただき、第2回いいでファミリーキャンプを開催いたしました。今回のテーマは『食欲の秋』。定番のBBQに加えて「段ボールで燻製づくり」、一斗缶を使った「アップルパイづくり」にも挑戦していただきました。今回も、参加ファミリーの笑顔あふれる楽しい2日間となりました。

### 段ボールで燻製づくり

親子で協力し、段ボールを使って燻製器を作りました。完成した親子から、チーズやウインナー、ポテトチップスなどを桜チップで燻製。夕食時にいただきました。一番人気はやっぱりチーズ？



### 親子で室内チャレンジ

天候が思わしくなかったため、屋外での活動を室内チャレンジに変更。火おこしや薪割り、スラックライン、パチンコのあてなど6つのミッションにチャレンジ。全家庭クリアすることができました。

### 夕食(炭火でバーベキュー)

食堂の囲炉裏でお肉や野菜を焼きました。燻製もおいしくできあがり。たくさん食べておなか一杯になりました。



### キャンプファイヤー

1日目の締めくくりは、楽しみにしていたキャンプファイヤー。雨も上がり、みんなでゲームをしたり、トーチの火を眺めたりして素敵な思い出をつくりました。



## 親子朝ヨガワークショップ

2日目の朝は、ヨガインストラクター こそく先生による親子ヨガ。清々しい朝日を浴びて、心も身体もリラックス&リフレッシュ。親子の絆もいっそう深まりました。



## アップルパイづくり

ファミリーキャンプ最後の活動は、一斗缶を使ったアップルパイづくり。リンゴとバター、卵をたっぷり使い、甘酸っぱくておいしいアップルパイが焼きあがりました。



# 令和7年度関山会総会を盛大に開催

9月20日(土)、本所において令和7年度関山会総会を開催いたしました。今年度は19名の会員の皆様にご参加いただき、令和6年度会務報告、決算報告を行わせていただいた後、令和7年度役員体制、令和7年度予算案について全会一致でご承認をいただきました。

総会終了後は、今年度の所の運営における現状及び成果と課題についてご説明させていただき、多くの貴重なご意見をいただきました。また、所の歴史や以前の所の様子などについても話をお聞きすることができ、大変有意義な会となりました。



## 本所を会場に「おきたま森の感謝祭2025」開催

9月27日(土)、本所を会場に「おきたま森の感謝祭2025」が盛大に開催されました。当日は、飯豊町町長嵐様、管内4市町の緑の少年団の皆さんをはじめ160名以上の方に来所いただき、森づくり活動(刈払い・除伐)や森づくり教室(森林散策)等に熱心に取り組んでいただきました。



置賜でとれた山菜をふんだんに使った山菜汁を食堂で提供し、召し上がっていただきました↑

## 所の情報、引き続き発信中 ぜひごらんください



ホームページ



@YIIDESH0



facebook

10月5日(日)  
秋のオープンデー  
「自然楽校でお祭りだ!2025」開催。  
詳しくは左のQRコードから。

